

Nombre de alumno:

Beatriz Cahue Aranda

Nombre del profesor:

Silvino Domínguez

Nombre del trabajo:

Resumen

Materia:

Enfermería y practicas alternativas de salud

Grado:

8°

Grupo:

“A”

Usos y costumbres.

04 | 02 | 22.

En diversos países se conoce como un modelo de prácticas que dentro de un grupo social, permite normar la convivencia y ejercer un cierto sentido de orden y justicia, a pesar de que no se trata de un marco jurídico formal, como lo son las leyes contenidas en una constitución Nacional.

Se hace referencia a normas ancestrales, previas a la escritura y a la ley moderna, que la comunidad se impone. Dependiendo de la legislación de cada país, pueden estar admitidas bajo algunas figuras de autonomía tribal o étnica, o bien pueden estar proscritas.

Costumbres de México.

La celebración del día de los muertos es una de las costumbres mexicanas más difundidas.

Algunas de las costumbres mexicanas más celebres:

Día de los muertos: Se les brinda bebida y comida a los familiares ya desaparecidos, bajo la premisa de que le ha otorgado una noche para volver al mundo de los vivos y visitar a los suyos. Involucra una gastronomía y decoración típica.

Bendición de los tamales: Se lleva a cabo durante su cocción, como una forma de encomendarlos a Dios, ya que debido a su método de preparación no podrá saberse si se han puesto malos (grumosos, cortados) hasta el final. Por las mismas razones se aconseja no hacer tamales estando de mal humor, porque la comida se contamina y se pone "berriinchuda".

Las piñatas: Tradición compartida con otras naciones latinoamericanas, son figuras de cartón rellenas de caramelos o pequeños souvenirs que se cuelgan de una cuerda en los cumpleaños infantiles, para que los niños la apaleen con un palo de escoba hasta liberar el contenido y repartírselo.

